

Ella es una Astrónoma



Esta semana se emite en Televisión Española el cuarto programa de la serie "Mujeres en las estrellas". Este capítulo, titulado "Mirando al cielo: Astrónomas en los observatorios", trata de reflejar la realidad de aquellas mujeres que decidieron dedicarse profesionalmente a la Astronomía Observacional. El programa se ha rodado en los Observatorios de Sierra Nevada y Calar Alto.

En él intervienen dos miembros de la colaboración Consolider-GTC: Carmen Morales, del LAEX-CAB/INTA-CSIC y miembro del grupo "Observatorio Virtual", y Mercedes Prieto, astrónoma del Instituto de Astrofísica de Canarias (IAC) y miembro de los grupos "Estallidos" y "Goya". Además, protagonizan este programa astrónomas como Pilar López de Coca, Isabel Márquez y Josefa Masegosa.

El programa se emitirá el **viernes 19 de junio, de 10 a 11h, y el sábado 20 de junio, de 7:30 a 8:30**.

Esta iniciativa se enmarca en el proyecto pilar del Año Internacional de la Astronomía 2009 ["Ella es una Astrónoma"](#)

Más información:

La programación de TV Educativa puede verse, después de su emisión en:

- Canal UNED: <http://www.canaluned.com> -
- Televisión Española: www.rtve.es -
- Canal Internacional de TVE: www.rtve.es/television/tve-internacional